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Terça-feira, 24 de maio de 2016
MENSAGEM DIÁRIA DE MARIA, ROSA DA PAZ, TRANSMITIDA NO CENTRO MARIANO DE
AURORA, AO VIDENTE FREI ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN??

Meus queridos filhos,

Cada nova vigília de oração não é igual à anterior; portanto, que seus corações se acendam para que
o Amor de Deus possa despertar e a Graça se derrame onde seja mais necessária.

A cada nova vigília de oração, as almas são chamadas a permanecer com mais atenção e prontidão
diante dos pedidos de sua Mãe Celeste, porque a cada nova vigília de oração processos planetários
e, inclusive, cósmicos são desvelados e curados pela Luz de Meu Coração.

Quando uma alma orante oferece seu verbo a Deus por intermédio da vigília de oração, está
confirmando novamente que o Plano do Pai e de toda a Sua Criação poderá se cumprir, e a alma que
emite tal confirmação está se autoconvocando para o que for necessário.

É esse despertar que os uruguaios devem viver neste tempo sem meios termos, mas com uma
adesão pronta para servir à Hierarquia no que for necessário.

Na vigília de oração que vocês compartilham Comigo há quatro anos, filhos, construiu-se um
potentíssimo epicentro da Luz divina, que se ativa e desce como caudal sobre uma situação
planetária ou humana que esteja necessitando de uma fonte de libertação ou de cura.

Todas as divinas possibilidades podem se apresentar por intermédio de cada nova vigília de oração;
tudo dependerá da atitude do orante ou do discípulo de Maria ante o chamado mensal de oração que
se realiza. É por isso que, neste tempo, a Hierarquia Divina necessita de que a humanidade
descrente possa reconhecer o efeito e o poder transmutador da oração.

Se a esse efeito da oração se soma, por exemplo, o jejum, os resultados de um trabalho grupal de
oração repercutem não só nessas consciências, mas também nas Leis da Natureza, modificando os
acontecimentos previstos.

Hoje, filhos Meus, digo-lhes tudo isto devido à urgência de que vocês sintam e compreendam do
que estão participando vigília após vigília de oração e qual é o verdadeiro resultado espiritual que
esta obra de oração alcança, pelo apoio incondicional de cada um de vocês e de toda a Hierarquia
Celeste.

Queridos filhos, as vigílias de oração pela paz nas nações prosseguirão não só para estabelecer a
corrente universal positiva de paz no mundo, mas também para que gradualmente os seus seres
internos e a humanidade, pela oração, possam transformar os aspectos do ego que corroem a
consciência e seu pleno despertar.

Todos os que nasceram neste Projeto de Deus, como sabem, trazem a essência do chamado "pecado
original", falta cometida no princípio por Adão e Eva, por não haverem cumprido a Lei da
obediência.
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Foi a partir desse momento que toda a humanidade, no transcurso das eras, carregou esse evento em
suas células. Assim, todas as almas aqui encarnadas tiveram e têm de aprender a superar e redimir a
condição humana, que é a luta incessante contra o próprio ego humano, que leva à perdição.

Pelas vigílias de oração, esse potentíssimo canal mariano tenta corrigir e redimir os erros cometidos
desde o princípio de Adão até o futuro próximo.

Essa ponte para a libertação e a redenção dos erros foi realizada por Cristo, por intermédio da
Divina Misericórdia: foi quem, por vocês, venceu o mal e fez triunfar o Amor de Deus. É por isso
que, a cada vigília de oração, não só se trabalha espiritualmente com as nações, mas também a
humanidade, que perdeu os códigos crísticos e segue cometendo erros, é ajudada pelo impulso da
vigília de oração.

O campo de energia orante que se cria a cada novo encontro influi positivamente na ação das Leis
Universais e no processo atual da purificação de todas as consciências. É assim que cada filho Meu
deverá ter a consciência suficientemente desperta para saber que não só estará sentado numa cadeira
orando, mas estará representando os oito bilhões de pessoas do mundo inteiro que não têm
consciência desses processos.

Espero ver, a cada vigília, Meus soldados dispostos e perceptivos para que, pela oração, captem os
impulsos internos dos Espelhos e o planeta possa se transformar e, dessa maneira, não se perder.
Isso dependerá da atitude de cada discípulo, porque a Graça virá a essa consciência por acréscimo.

Agradeço-lhes por responderem ao Meu chamado!

Aquela que vigia por todos,

Sua Mãe Maria, Rosa da Paz


